

Abre Cuba con derrota ante universitarios de EE.UU. en tope beisbolero



La Habana, 3 jul (JIT) La selección cubana cedió con marcador de 1-5 ante el plantel universitario de Estados Unidos, en el inicio del tradicional tope beisbolero entre ambas naciones, esta vez con sede en territorio norteamericano.

El duelo, disputado ante cerca de 2 mil espectadores en Hickory, Carolina del Norte, fue ganado por Max Meyer, quien trabajó cuatro entradas, con 51 lanzamientos, dos hits y cuatro ponches. Chris McMahon se apuntó el juego salvado.

Lázaro Blanco fue el abridor y perdedor por Cuba, pues en 6,1 entradas (102 lanzamientos) toleró todas las carreras. El granmense aguantó seis incogibles, regaló cinco boletos y despachó a ocho rivales por la vía de los strikes.

Fue un partido de poco bateo, pues los anfitriones pegaron seis indiscutibles por solo cinco los caribeños, quienes incurrieron en dos marfiladas y dejaron cinco corredores en bases.

Destaque ofensivo para Yordanis Samón (4-2) y Yoelkis Guibert (3-2), aunque César Prieto (4-1) empujó la solitaria rayita de la tropa de Rey Vicente Anglada.

Estos equipos volverán a medirse este miércoles en Charlotte, el jueves en Durham, el viernes en Cary y el sábado otra vez en Durham, urbes todas de Carolina del Norte.

La escuadra cubana se alista para los XVIII Juegos Panamericanos de Lima 2019, evento al que no asistirán los nortteños.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/195070-abre-cuba-con-derrota-ante-universitarios-de-eeuu-en-tope-beisbolero>



Radio Habana Cuba